Aumenta el número de profesionales de la salud que piden la suspensión de la vacuna de ARNm contra el Covid

Times of India recoge las declaraciones del experto Retsef Levi, que pide la suspensión inmediata debido a las evidencias del daño causado por estas vacunas, especialmente en jóvenes

6 de febrero de 2023





Beatriz Talegón

El diario <u>Times of India</u> publicaba esta semana que «el número de profesionales de la salud que insta a la suspensión de la vacuna de ARNm COVID está aumentando. Cada vez es más fuerte el llamamiento a retirar estas vacunas».

Para poder conocer este tipo de información, debemos recurrir a la prensa internacional, sobre todo de aquellos países donde los gobiernos no han firmado los contratos con las compañías farmacéuticas como Pfizer.

Publica Times of India (uno de los principales diarios de la India), que el profesor del MIT, **Retsef Levi,** compartió en sus redes sociales «el daño que las vacunas de ARNm está causando en los jóvenes». «La evidencia es creciente e indiscutible sobre el hecho de que las vacunas de ARNm causan daños graves, incluida la muerte, especialmente entre los jóvenes. ¡Tenemos que dejar de administrarlas de inmediato!» señalaba.

MUST WATCH: MIT professor Dr. Retsef Levi, a specialist in operations research and analytical methods to improve decision-making, calls for the immediate suspension of COVID-19 vaccines!

pic.twitter.com/V5vnEK7UUI

"Todos los programas de vacunación de ARNm de COVID deben detenerse de inmediato"

"Estoy filmando este video para compartir mi fuerte convicción de que, en este momento, todos los programas de vacunación de ARNm de COVID deben detenerse de inmediato", dijo el profesor Levi.

"Deberían detenerse porque no cumplieron por completo ninguna de las promesas anunciadas con respecto a la eficacia.

Y lo que es más importante, deberían detenerse debido a la evidencia creciente e indiscutible de que causan niveles de daño sin precedentes, incluida la muerte de jóvenes y niños", continuó.

"Las vacunas de ARNm causan un paro cardíaco repentino"

"Creo que la evidencia acumulada es concluyente y confirma nuestra preocupación de que las vacunas de ARNm realmente causen un paro cardíaco repentino como secuela de la miocarditis inducida por la vacuna. Y este es potencialmente solo un mecanismo por el cual causan daño"

"Personalmente, me preocupé por la seguridad de las vacunas a mediados de 2021 cuando se supo que las vacunas de ARNm causan miocarditis e inflamación del corazón", dice. "Me preocupaba mucho que los sistemas de vigilancia de seguridad de vacunas existentes no lo detectaran. Motivados por eso, decidimos analizar los datos del EMS Nacional de Israel para ver si hay señales de un aumento de los eventos adversos fuera del hospital", agregó y continuó corroborando sus afirmaciones con los resultados de varios estudios.

En el **canal de noticias NTD** han realizado una entrevista al experto, donde explica detalladamente su preocupación sobre la seguridad de e**stas Vacunas**.